

En torno a cualquier reunión social, los argentinos eligen el mate. Es una infusión que se prepara en un mate (recipiente tipo vaso) con yerba. Se coloca una bombilla y se va añadiendo agua caliente. El mate se va pasando de persona en persona. Esta bebida es muy popular en todas las clases sociales y es muy común ver a las personas con un termo con agua caliente y el mate en cualquier espacio público.



Mundialmente reconocido es el tango, la música que caracteriza a Buenos Aires y que actualmente se puede ver el baile en las calles del barrio porteño de "La Boca". El folklore, otro ritmo musical, posee variados ritmos y estilos de acuerdo a las diferentes regiones del interior del país.

Los Problemas Ambientales

Aguas Subterráneas

Uno de los mayores problemas contaminación que presenta la Argentina es el deterioro de sus aguas subterráneas. Muchas familias con bajo poder adquisitivo dependen de esta agua para saciar sus necesidades básicas. La contaminación se genera debido a los tanques sépticos y a las aguas residuales que desechan las industrias. Además, los asentamientos precarios por lo general se encuentran ubicados cerca de los basureros, lo que implica que el agua de pozo o subterráneo se vea contaminados por los residuos de estos lugares. Una de las soluciones sería hacer llegar a esas zonas agua potable corriente con el fin que dejen de depender de las aguas subterráneas.

Los lugares donde se depositan los residuos de todos los habitantes de una ciudad se llaman basureros. Allí, se juntan todos los desechos muchos de los cuales son tóxicos y totalmente nocivos para la salud. Existen poca cantidad de plantas para el tratamiento y almacenaje de residuos peligrosos, esto trae como consecuencia la contaminación del aire libre, arroyos locales, tanques sépticos y pozos negros, desde donde extraen el agua subterránea. Por ejemplo: los lagos San Roque en Córdoba, Lácar en Neuquen y Nahuel Huapi en Río Negro están contaminados por aguas servidas sin tratar enviadas por las ciudades ribereñas.

Por otro lado también existe contaminación de las aguas de superficie. Las mismas llegan a estar en estado contaminado como consecuencia de los residuos industriales y provenientes de las cloacas que no son tratados debidamente. Por ejemplo, en las provincias de Rosario y de Córdoba tienen serios problemas de contaminación de agua al punto de ser afectado el trabajo de las plantas potabilizadoras.

Los efectos que producen las aguas contaminadas sobre la salud son muy diversas y afectan a personas de todas las edades:

- Enfermedades transmitidas a través del agua por ingestión de bebidas y alimentos en mal estado: cólera, diarreas, fiebre tifoidea, Hepatitis A, enterobiasis, poliomiélitis, ascariasis.
- Enfermedades relacionadas con la higiene y el agua contaminada: sarna, impétigo, tracoma, fiebre tifoidea.
- Enfermedades producidas por contacto con el agua contaminada: esquistosomiasis, dracunculiasis.
- Enfermedades transmitidas por vectores de hábitat acuático: filariosis, malaria, ceguera del río, fiebre amarilla, dengue.